

DELIK HUKUM

Kapolsek Cibatu Patroli Siskamling Meningkatkan Keamanan Warga

Cibatu - CIBATU.DELIKHUKUM.ID

Mar 10, 2024 - 22:07



PURWAKARTA - Kapolsek Cibatu, AKP Feri Kurniawan, terus meningkatkan upaya keamanan di wilayahnya dengan meluncurkan kegiatan patroli siskamling secara intensif. Patroli ini merupakan langkah strategis untuk mewujudkan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga, pada Sabtu, 09 Maret 2024.

Dalam patroli siskamling tersebut, Kapolsek Cibatu dan timnya rutin memantau

setiap sudut wilayah Cibatu. Kegiatan ini bukan hanya sekadar peningkatan keamanan, tetapi juga sebagai bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan mengatakan, "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada warga Cibatu. Patroli siskamling tidak hanya sekadar rutin dilakukan, tetapi juga sebagai bentuk penguatan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama," ungkap Kapolsek.

Warga Cibukamanah pun merespons positif terhadap kegiatan ini. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya kehadiran petugas kepolisian yang aktif berpatroli di sekitar pemukiman mereka.

"Kami merasa senang dan lebih aman. Ini menunjukkan perhatian pihak kepolisian terhadap keamanan warga. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kami," ujar Kepala Desa Cibukamanah.

Kapolsek Cibatu AKP Feri juga mengajak masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan potensi terjadinya tindak kriminal dapat diminimalkan.

Patroli siskamling yang dilakukan Kapolsek Cibatu bukan hanya sekadar rutinitas, melainkan sebuah upaya nyata dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan bersahabat. Dengan komitmen yang kuat dari seluruh pihak, diharapkan keberhasilan ini dapat menjadi contoh positif bagi wilayah lainnya.